

た  
き

## 目標に向かって～一人一人のペースで！～



来月の土曜授業【12月6日（土）】の持久走記録会に向けての練習が始まりました。工事の関係でコースが一部変更となっております。また、土曜授業での記録会の実施は今年度が最後になります。（来年度以降は、体育の時間を中心に学年の発達段階に応じて体力づくりを実施します。）体力を高めるだけでなく、「目標に向かって努力する」機会となります。子供たちには、「自分の目標（記録）に向かって、自分のペースで取り組むことの大切さ」を伝え、体力づくりに臨めるようにしていきたいと思います。

た  
や  
自然と共に～仲間と協力！～

11月18日～20日に、二泊三日で5年生が冒険活動教室を実施しました。寒気が入り込む中でしたが、自然の中でたくましく、仲間と協力して有意義な三日間を過ごすことができました。



魅力ある学校づくり  
(ウェルビーイング)  
⇒

家庭

地域と**ともに**ある  
学校づくり

地域



11月12日（水）第2回地域協会が開催されました。当日は、協議会の委員さんによる授業参観・給食試食会・各会（偕楽隊・学び隊・守り隊）の前期の活動報告・学校からの提案（通学路の確認）などが行われました。



11月16日（日）に市P連バレー大会が行われました。見事なチームワークで1回戦を勝利しました。残念ながら2回戦で敗退しましたが、「サーブ」の威力に相手チームも驚いていました。お疲れ様でした。



11月18日（火）に、偕楽隊の皆様に協力いただき、毎年恒例の1年生の「サツマイモの収穫」を行いました。今年も豊作で、1年生の『満面の笑み』が見られました。